



LES ANNALES TÉRÉSIENNES

Séminaire de Ste-Thérèse

FEVRIER 1883.

Chronique.

Le mardi gras au collège. — Une agape. — Loteries. — Lanterne magique. — Expériences chimiques. — Une explication au lecteur.

Le mardi gras au collège a pris, cette année, des allures toutes nouvelles. Dans l'après-midi, il y eut congé, congé assez froid, Dieu merci, comme nous en avons eu, du reste, depuis le commencement de l'hiver ; il se passa en promenades et dans les cours ; ce n'est pas ce qui est nouveau, mais voici : la dernière partie de l'après-midi fut employée à préparer un petit goûter pour les trois différentes divisions des élèves : " le régal fut petit et sans beaucoup d'appâts, les galants pour toute be-